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La sécurité collective dans la Charte des Nations Unies et le probleme des
menaces environnementales.

Amira BOUZAR KOUADRI
Résumé :

Le but de cette étude est d’analyser la capacité du systeme de sécurité
collective des Nations Unies, qui est representé au Conseil de sécurité, a faire face
aux menaces environnementales. Les conclusions auxquelles on aboutit montrent,
a I’évidence, que les mécanismes prévus par le systeme de sécurité collective mis
en place sont des mécanismes crées pour faire face aux menaces traditionnelles.
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Mais, cela n’empéche pas qu’ils soient suffisamment souples pour faire face aux
nouvelles menaces de sécurite.

Mots Clefs:

Sécurité collective, sécurité humaine, sécurité, menaces environnementales,
Nations Unies.

Collective security in the Charter of the United Nations and the problem of
environmental threats

Amira BOUZAR KOUADRI
Summary:

The purpose of this study is to analyze the ability of the United Nations
collective security system, which is represented on the Security Council, to deal
with environmental threats. The conclusions reached clearly show that the
mechanisms provided for by the collective security system put in place are
mechanisms created to deal with traditional threats. However, this does not
prevent them from being flexible enough to deal with new security threats.

Key Words:

Collective security, human security, security, environmental threats, United
Nations.
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